



MATHIAS REYNARD, PS

ILS ONT DIT...



Au sujet de la première place de Mathias Reynard dans le Valais romand  
**“Le score de Mathias Reynard est un score personnel lié à une superbe campagne, à sa notoriété, mais aussi un petit peu au PDC.”**



A propos de la perte potentielle de la majorité absolue  
**“Si on doit perdre un siège, on le fera au combat. Pas en cédant.”**



A propos du communiqué commun du PLR, de l'UDCVr et du PS pour le 2-1-1-1

**“Je trouve assez insupportable que les candidats des partis qui se sont mis ensemble dans une alliance contre-nature pour casser Gaudin disent: ce n'est pas moi, je ne fais pas de politique partisane, je reste à distance.”**



En lien avec la position du Conseil d'Etat concernant la consultation du Conseil fédéral  
**“Il faut penser à l'état psychique de la population. Il n'y a pas que le Covid et l'hôpital au bout d'un moment.”**

CHRISTOPHE DARBELLAY, PDC



ROBERTO SCHMIDT, PDC (CHRÉTIEN-SOCIAL)



Au sujet des scores du 1er tour  
**“C'est plutôt les autres qui ont tourné leur veste que le PDC, car nous avons donné beaucoup de voix à Frédéric Favre.”**



A propos des 37% du PDC au Grand Conseil et sa volonté d'avoir trois sièges  
**“Au gouvernement, ce sont les personnalités qui comptent et pas les partis. A Genève, Pierre Maudet est actuellement deuxième et il est sans parti.”**



En référence aux propos de Mathias Reynard  
**“C'est faux de dire qu'on risque d'être un gouvernement 100% à droite. Les trois du parti C ne sont pas du tout à droite, mais au centre. Et moi, comme chrétien-social, je suis même légèrement à gauche du centre.”**



En lien avec la position du gouvernement de vouloir ouvrir les restaurants le 22 mars  
**“Ce n'est pas dangereux de rouvrir le 22 mars, car la courbe augmente malgré la fermeture des restaurants. Il faut gentiment revenir à une vie normale en apprenant à vivre avec le virus.”**



Sur son score du 1er tour  
**“Ceux qui disent que je suis déjà élu, c'est pour démobiliser. Ce n'est pas le cas, il ne me suffit pas d'une voix comme Christophe Darbellay, mais certainement 50 000.”**



A propos de la dynamique du 2e tour  
**“Je sens que Frédéric Favre est plus la cible que moi. J'ai subi beaucoup d'attaques au premier tour et moins maintenant, sans doute parce que mon résultat a un peu calmé ceux qui voulaient un gouvernement 100% à droite, en voyant que le peuple veut de la pluralité.”**



Concernant le communiqué commun des trois partis minoritaires  
**“J'étais au courant du communiqué de presse des partis minoritaires, mais n'ai pas été mis dans les discussions et les négociations parce que ça ne m'intéresse pas.”**



Concernant le coronavirus  
**“Je n'ai pas la prétention de savoir quel jour on doit rouvrir. Il faut laisser la main au Conseil fédéral et se battre pour que les secteurs fermés aient des aides.”**

CANTONALES 2021

Les six candidats au gouvernement valaisan ont vécu leur dernier débat filmé mardi après-midi à Viège à l'invitation du «Nouvel-Liste» et du «Walliser Bote».

PAR VINCENT.FRAGNIERE  
 @LENOUVELLISTE.CH ET  
 ROMAIN.CARRUPT  
 @LENOUVELLISTE.CH  
 PHOTOS HELOISE.MARET  
 @LENOUVELLISTE.CH

# Deux débats pour un deuxième tour

**A** mi-parcours de la campagne du second tour, «Le Nouvelliste» a fait débattre en vidéo les six prétendants au Conseil d'Etat valaisan. Derrière les caméras de notre partenaire le «Walliser Bote» à Viège, la rencontre a été divisée en deux plateaux de trois candidats, restrictions sanitaires obligent. L'ordre d'arrivée au premier tour a déterminé les deux castings.

Deux plateaux

Dans les trente premières minutes, le rédacteur en chef Vincent Fragnière est revenu sur les résultats du 7 mars, puis sur les alliances du

deuxième tour, avant de débattre d'un thème d'actualité. Frédéric Favre, Franz Ruppen et Serge Gaudin se sont ainsi exprimés sur des dossiers liés au Département de la mobilité, du territoire et de l'environnement. Mathias Reynard, Christophe Darbellay et Roberto Schmidt ont, eux, évoqué la gestion valaisanne du Covid.

A la fin de chaque débat, le journaliste Romain Carrupt a titillé les nouveaux venus sur les propositions trop floues de leur programme, dans la rubrique «Soyez concret!» et les sortants sur leur bilan à travers la séquence «Y êtes-vous vraiment pour quelque chose?».

Six interviews en une édition

Pour ne prêter aucun des six candidats pour ce deuxième tour, «Le Nouvelliste» a décidé de publier aujourd'hui dans un troisième cahier spécial les six interviews des candidats au gouvernement divisées en trois rubriques. Au «Nouvelliste», nous aurons donc consacré une centaine d'articles à cette élection que nous allons évidemment suivre jusqu'au bout. Vous pouvez retrouver toute notre production dans le dossier «Valais: tout sur les cantonales 2021» sur toutes nos plateformes numériques.



LENOUVELLISTE.CH  
 NOS VIDÉOS